

10 de julio - 1980

EL DIA

El sindicalismo argentino pide apoyo a la Iglesia

(PL y AP)

BUENOS AIRES, 9 de julio.— La Conducción Unica de Trabajadores Argentinos (CUTA) solicitó al presidente del Episcopado, cardenal Raúl Primatesta, la mediación de la Iglesia en conflictos laborales que empujan a la clase obrera a la confrontación.

Alberto Triacca, dirigente de la CUTA, entrevistó a Primatesta en Córdoba, 700 kilómetros al noroeste de aquí, y en su pedido mencionó casos concretos, como el inminente cierre de los talleres ferroviarios de Tafi Viejo, Tucuman y el cese de actividades de varios establecimientos metalúrgicos y textiles del cordón industrial bonaerense.

Triacca dijo que el movimiento sindical que encara un serio intento de unidad, se apresta a lanzar una propuesta y convocatoria para lograr, mediante la convergencia de todos los sectores sociales, soluciones a los problemas del país, "convocatoria que empezara —aseveró— por la Iglesia".

Declaró asimismo que había transmitido a Primatesta la inquietud reinante por el momento crucial que viven los trabajadores a causa del reiterado avance de las medidas económicas.

"Ahora ya no sólo se trata de la insuficiencia salarial, sino del mantenimiento de las fuentes de trabajo", aseveró el líder sindical.

El cardenal solicitó que los pedidos a los cuerpos del Episcopado se hagan llegar por escrito.

Mientras, los trabajadores de la metalúrgica Gurmendi rechazaron el despido de 300 trabajadores de la sección acería de la empresa, que suman a otros 200 ya cesan-

teados anteriormente.

Dirigentes del sindicato de conductores de taxímetros lograron abrir el diálogo con la municipalidad de Buenos Aires y suspendieron el paro de 48 horas programado para esta semana, luego del de 24 horas efectuado por 30 mil vehículos la semana pasada.

Se anunció asimismo el cierre de la hilandería Adrogué, dejando sin fuente de trabajo a sus obreros, mientras 160 trabajadores de la textil Nehonkeori fueron suspendidos ante la falta de trabajo.

ATENTADOS ANTISEMITAS

La Delegación de Asociaciones Israelitas Argentinas (DAIA) repudió hoy en un comunicado 2 atentados con explosivos contra la escuela técnica y la escuela central J.N. Balik, ambas sostenidas por la comunidad judía.

La declaración publicada hoy en los periódicos dice que "en el primer caso una bomba de alto poder produjo cuantiosos daños al edificio, mientras que en el segundo, el artefacto explosivo, descubierto a tiempo, pudo ser desactivado por la inmediata intervención de la brigada especializada de la Policía Federal".

Agrega la entidad que estos atentados... "son síntomas de un recrudecimiento en la acción de los elementos antisemitas, exasperados por el

clima de paz social y seguridad que hoy exhibe el país". Contradictoriamente, la entidad alude a ese "clima de paz", en tanto muchos miembros de su comunidad, como de sectores laborales y políticos reclaman por la inseguridad que asola a la población.

EL DIA

Lidia Gueiler no viajará al Perú por el secuestro de los argentinos en Lima

LA PAZ, 9 de julio (AFP).—La presidenta Lidia Gueiler, rechazó una invitación para asistir en Lima a la investidura presidencial de Fernando Belaúnde Terry como protesta contra los gobiernos militares de Perú y de Argentina.

Gueiler ha mantenido una trayectoria política de 30 años de lucha por la democracia y los derechos humanos no sólo en Bolivia sino en toda la América Latina y de ahí que su negativa a estar presente en la capital peruana para la transmisión del mando, haya sido interpretada en La Paz como "consecuente con esa trayectoria".

Un oscuro episodio en el que militares peruanos en combinación con colegas argentinos secuestraron a 4 ciudadanos argentinos en Lima, los cuales, sin conocimiento oficial de las autoridades bolivianas, fueron trasladados hasta la Argentina por territorio de Bolivia, originó la actitud de la presidenta Gueiler.

UNO MAS / UNO

BELAUNDE PREOCUPADO POR VIDELA

LIMA, 9 de julio (IRS).— El presidente electo, Fernando Belaúnde Terry, dijo hoy, ante representantes de organizaciones femeninas, que está "preocupado" por la anunciada visita del mandatario argentino, general Jorge Rafael Videla, el próximo 28 de julio, fecha de la transferencia del mando militar a los civiles. También hoy, distintas agrupaciones de izquierda anunciaron a Belaúnde su "repudio por la visita del dictador argentino, quien no respeta los derechos humanos".